

Informa Messezentrum

Wöstmann zeigt Schlafzimmer

Dienstag, 29.08.2017

Bad Salzuflen. Neben dem Neuaussteller Möbel Rudolf wird es in diesem Jahr im Informa-Messezentrum während der Herbstmesse eine weitere Premiere geben. Massivholz-Spezialist Wöstmann zeigt seine auf der imm cologne erstmals vorgestellte Schlafraum-Kollektion auf breiter Fläche. Damit wird der Tatsache Rechnung getragen, dass das Thema Schlafzimmer von Wöstmann beim Handel vom Start weg auf sehr große Resonanz gestoßen ist. Deswegen nutzt das Gütersloher Familienunternehmen die Plattform des Informa auch im Herbst für den noch jungen Kollektionsbaustein. Die bisher auf dieser Fläche gezeigte Essplatzkollektion von Wöstmann wird dagegen auf der imm 2018 einen neuen Auftritt bekommen. Damit sorgt Wöstmann einmal mehr dafür, dass der Besuch im Informa-Messezentrum spannend bleibt: „Die neue Schlafzimmer-Ausstellung unseres langjährigen Partners Wöstmann wird ganz sicher einen zusätzlichen Anreiz bieten, das Informa zu besuchen. Wir freuen uns auf den neuen Look, den die umgestaltete Fläche in unser Messezentrum bringt“, so Dr. Daniel Böllhoff von der Geschäftsleitung des Informa-Messezentrums.

Die Aussteller im Informa-Messezentrum sind K+W Polstermöbel, Scholz Polstermöbel, Möbel Rudolf, Manfred Schlüter, IRO, Puhlmann Polstermöbel, Nolte Polstermöbel, Nehl Wohnideen, Wöstmann Markenmöbel, Hartmann, Schösswender, ell+ell, Hasse Möbel Collection und Niehoff Sitzmöbel. Sie setzen sich traditionell aus der Reihe der erfolgreichen, mittelständischen hochwertigen Möbelhersteller mit deutscher Produktion zusammen. Die Angebotsschwerpunkte liegen in den Bereichen Wohnen, Speisen und Schlafen sowie bei Polstermöbeln.

[zum Seitenanfang](#)